

UNE CONFÉRENCE TOUCHANTE DEVANT LE RICHELIEU À PROPOS DE LA GRANDE VALEUR DU CAMP PAPILLON!



Le célèbre Club social de la région a reçu M. Wadi Salem. M. Salem est venu raconter aux membres présents son attachement au Camp Papillon, lui qui bénéficie des lieux et des services depuis près de 30 ans. Ce fut un témoignage très touchant, mais aussi très inspirant pour les gens présents.

Sur la photo : Entourant M. Wadi Salem, Jean Duchesneau (président du CA de la société des enfants handicapés du Québec), R/Sylvain Roy (président du Club Richelieu), R/François St-Louis (Directeur du développement à la Société des enfants handicapés du Québec) et R/ Julien Froment.